
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
Ata da 34ª (Trigésima Quarta) Sessão Ordinária do IV Período Legislativo.  Aos 
quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro 
(04.11.2024), às 19h30min, na Casa Eduardo Domingos de Lima, no Plenário 
Luiz Gonzaga Dantas de Oliveira Campos, na Rua José Justo dos Santos, Nº 
36 Tabira – PE, com a presença de 09 (nove) dos 11 (onze) Srs. Vereadores 
que formam a atual Constituição Municipal, o Senhor Presidente Valdemir 
Nogueira do Amaral Filho abriu a sessão cumprimentando a todos. Logo após, 
solicitou aos Pares presentes as devidas assinaturas no Livro de Presença e 
na Folha de Frequência, ao que foi atendido e justificou a ausência dos 
Vereadores Edilson Oliveira da Silva e Valdeir Tomé da Silva por motivo 
superior. Em seguida, solicitou da Secretária a leitura da ata da sessão 
anterior, a qual, em comum acordo entre os Pares, foi dispensada a leitura e 
aprovada por unanimidade dos votos presentes. Dando continuidade, foram 
lidas as correspondências recebidas e foram apresentados o Requerimento nº 
017/2024, que requer a formação de uma Comissão Especial com o objetivo de 
fiscalizar, vistoriar e apurar as condições documentais e mecânicas, como 
também localizar todos os veículos e máquinas pesadas da frota deste 
município, da Secretaria Municipal de Saúde, Secretaria Municipal de 
Educação e da Secretaria Municipal de Assistência Social, tendo como 
proponente o Vereador Edmundo Dantêz Cordeiro Barros e subscrito pelos 
demais Vereadores presentes nesta sessão, requerimento esse que foi 
aprovado por unanimidade dos presentes, ficando a referida Comissão 
composta pelo Vereador Edmundo Dantêz Cordeiro Barros (Republicanos) – 
Presidente; a Vereadora Maria do Socorro Veras dos Santos (PT) – Relatora e 
o Vereador Gabriel Kleber Pereira de Melo (PSB) – Membro, sendo os 
Suplentes Vereadora Ilma Rocha Cordeiro de Souza (Republicanos), Vereador 
Antônio Eraldo Costa Moura (PSB) e o Vereador José Carlos Menezes (PT); 
foram ainda apresentadas a Indicação nº 087/2024 e as Moções de Aplausos 
nº 069 e 070/2024. Não havendo mais apresentações, solicitou do 1º 
Secretário que convocasse o primeiro orador da noite, sendo convidada a 
Vereadora Socorro, que cumprimentou a todos e externou suas condolências 
aos familiares e amigos do jovem Everton Souza. Comentou sobre a 
importância do Requerimento de autoria do Vereador Edmundo Barros, o qual 
requer a formação de uma Comissão especial para verificarem a frota de 
veículos e máquinas do município, uma vez que a gestão está mudando e já 
está sendo visto por todos vários veículos e máquinas pesadas abandonados 
atrás da quadra de esportes e se colocou a disposição para participar também 
desta comissão. Comentou também sobre os vídeos da Casa de Apoio em 
Recife e considerou ser muito triste a pessoa sair de sua cidade já fragilizada, 
com a saúde frágil e se deparar com o descaso de uma gestora mulher com 
essa casa já no final desta gestão. Fez um apelo para que a gestora 
convocasse as pessoas que ali trabalham para melhorarem as condições 
dessa casa de apoio para dar dignidade as pessoas fragilizadas que 
necessitam desse apoio e ressaltou ter a certeza de que o prefeito eleito, a 
partir do dia 1º de janeiro irá desmontar o palanque e trabalhar para todos, por 
que o povo de Tabira merece respeito, cuidado e atenção e agradeceu a 
atenção de todos.  Na sequência fez o uso da tribuna o Vereador Edmundo 
Barros, o qual após suas saudações solicitou ao senhor presidente que 
voltasse a transmitir as sessões através das rádios, atendendo assim a 
população da zona rural e, no oportuno, agradeceu o acolhimento que teve 
durante o período político e ressaltou que agora a população está tendo a 
confirmação de que o seu grupo agiu corretamente, devido ao que está 
acontecendo agora e informou que no dia 18 de outubro  foram devolvidos 119 
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mil reais, emenda do Deputado Waldemar Borges, que estavam destinados 
para a construção de duas passagens molhadas, a de Campos Novos e a do 
Sítio Bandeira e a prefeita passou o período sem querer essas obras e agora, 
porque perdeu a campanha, devolveu esse recurso, prejudicando o município. 
Comunicou que está fazendo parte da Comissão de transição do governo e 
esclareceu que a formação da comissão especial é para possam tomar 
conhecimento de como se encontra a frota do município, para que o novo 
governo possa colocar esses transportes para atender a sociedade com 
segurança. Destacou que o novo governo municipal terá um alinhamento 
político que muito beneficiará o município, que será da presidência desta 
Câmara ao Presidente da República, com deputados estaduais e federais que 
querem colocar verbas para o município e com o prefeito eleito e sua nova 
equipe de braços abertos para receberem esses recursos. Destacou também 
que o novo governo iniciará, já a partir de janeiro, com a realização de cirurgias 
três vezes por semana e se colocou a disposição para cobranças caso isso não 
aconteça. Enfatizou, mais uma vez, que esse alinhamento político irá fazer com 
que Tabira cresça dez anos em quatro, que está apostando todas as suas 
fichas nessa nova administração por serem pessoas competentes e 
preparadas para isso. Disse ainda agora entender porque o Deputado Carlos 
Veras não apresentou emendas para Tabira, que agora tem o conhecimento de 
que a gestão não queria, assim como também não quis os recursos desta Casa 
para beneficiar a população do Brejinho e Arara, de Campos Novos e dos 
demais lugares onde não fizeram as benfeitorias em parceria com esta Casa. 
Informou também que durante a semana irá agendar sua ida ao Tribunal de 
Contas para tratar assuntos que dizem respeito ao município e, sendo essas as 
suas palavras, agradeceu a atenção de todos. Continuando, fez o uso da 
tribuna o Vereador Vianey Justo, que após seus cumprimentos agradeceu a 
população de Tabira por ter entendido e ter votado em Flávio Marques para 
prefeito de Tabira; desejou que o mesmo faça uma boa gestão, para que não 
aconteça o que aconteceu neste município na véspera da eleição e agradeceu 
também especialmente ao Bairro Vitorino Gomes, que nesta eleição teve um 
trabalho de conscientização fazendo de Flávio o vitorioso em suas urnas. Disse 
ficar muito feliz por saber que agora a obra de recuperação da estrada que liga 
Tabira a Água Branca sairá do papel, o que beneficiará muito esse município e 
a cidade de Água Branca na Paraíba. Pediu a Secretaria da Casa um ofício 
direcionado ao Deputado Carlos Veras solicitando recursos para o 
recapeamento da estrada da Borborema e agradeceu o acolhimento que 
tiveram nesse povoado. Pediu também que a comissão especial verificasse as 
avarias dos veículos do município e que responsabilizasse o motorista pelas 
avarias, para que entendam que o patrimônio é do município e precisa ser 
zelado. Informou que máquina PC está vindo para Tabira, lembrou que Tabira 
está muito carente de máquina pesadas e de caminhão-pipa para atender a 
zona rural. Por fim lamentou a devolução da emenda do Deputado Waldemar 
Borges, no valor de 119 mil reais, no dia 18 de outubro, logo após o resultado 
da eleição, lembrou que fez o requerimento para a construção da passagem 
molhada no Sítio Bandeira e entre Campos Novos e Riacho de Fora em 22 de 
março de 2021 e que, mesmo com a chegada do recurso, a obra não saiu do 
papel, sendo essa a sua decepção com a política, a falta de interesse de 
atender as pessoas que precisam e enfatizou que fez esse pedido ao prefeito 
Flávio Marques e que acredita que agora toda a população dessas regiões será 
beneficiada e agradeceu a atenção de todos. Ato contínuo, usou a tribuna o 
líder da oposição, Vereador Kleber Paulino, que saudou a todos. Externou os 
sentimentos de pesar aos familiares do jovem Everton de Souza e do Sr. 
Valdo; parabenizou a Vereadora Ilma pela aprovação de sua filha no curso de 
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Medicina e solicitou à Secretaria da Casa uma Moção de Aplausos ao Sgtº. 
Hélio pela sua também aprovação no curso de Medicina. Reforçou as palavras 
da Vereadora Socorro Veras sobre o descaso com a casa de apoio e 
acrescentou que depois da derrota na eleição a prefeita sumiu, está demitindo 
todo mundo e está deixando de cumprir suas responsabilidades, esquecendo 
que a mesma é prefeita até o dia 31 d dezembro. Disse que a prefeita deste 
município vai bater o recorde em devolver recursos e questionou se alguém 
sabe de algum prefeito ou prefeita no Brasil que devolva recursos recebidos 
para beneficiar a cidade. Disse também que cobrará de Flávio sobre o 
Secretariado, sobre ações na zona rural e ressaltou que a partir do dia 31 de 
dezembro muita coisa mudará, como a questão do lixo, e vários erros 
cometidos nesta gestão não acontecerão, como a tentativa de levar a folha de 
pagamento ir para outra cidade, a tentativa da venda dos veículos e máquinas 
do município e especialmente sobre a usina de asfalto que voltará a funcionar 
para beneficiar o povo e, sendo essas as suas palavras, agradeceu a atenção 
de todos. Foi convidado para fazer o uso da tribuna o 1º Secretário Vereador 
Eraldo Moura, que após seus cumprimentos formais parabenizou o Vereador 
Edmundo Barros por requerer a formação de uma comissão especial para 
fiscalizar a frota de veículos do município; acrescentou que não era para estar 
acontecendo a devolução de recursos, prejudicando a população e 
parabenizou os Vereadores Edmundo Barros, Vianey Justo, Didi de Heleno  e a 
Vereadora Ilma Soares pela posição que tomaram, já que a prefeita não 
atendeu a necessidade do povo. Parabenizou também o presidente Valdemir 
que devolveu aproximadamente 2 milhões de reais para o município e 
lamentou por a prefeita não ter atendido os pedidos dos Vereadores, que são 
os representantes do povo, porque esse dinheiro devolvido por esta Casa era 
para atender a essas solicitações, inclusive das passagens molhadas que a 
prefeita devolveu o recurso. Enfatizou que pedirá ao prefeito eleito Flávio para 
fazer essas passagens molhadas, porque a cadeira de prefeito ou de vereador 
pertence ao povo, que elegem e tira seus representantes de acordo com suas 
ações. Enfatizou que o superfaturamento do lixo será julgado pelo Tribunal de 
Contas; que os vereadores não deixaram acontecer o leilão para vender o 
patrimônio do município; colocou seu nome a disposição para participar da 
comissão especial; comentou também sobre a dificuldade dos usuários do 
ônibus do TFD, onde foi preciso a ajuda de prefeitos vizinhos e a atuação do 
Ministério Público; que são por esses atos que a população escolheu Flávio 
Marques para prefeito de Tabira, para que o progresso de Tabira aumente, 
iniciando pela restauração da rodovia José Paulino de Melo. Concluiu sua fala 
solicitando a Vereadora Socorro Veras que peça ao Deputado Federal Carlos 
Veras que veja a situação da passagem da adutora pela cidade de Taperoá/PB 
e, sendo essas as suas palavras, agradeceu a atenção de todos. Não havendo 
mais inscritos para fazer o uso da tribuna e não havendo a 2ª parte da sessão, 
ou seja, na ordem do dia o senhor Presidente declarou aprovadas a Indicação 
nº 087/2024 e as Moções de Aplausos nº 069 e 070/2024. Nada mais havendo 
a declarar o Senhor Presidente Valdemir Nogueira do Amaral Filho determinou 
que todo o ocorrido fosse lavrado em forma de ata, que será assinada por 
quem de direito e por mim e que a redigi Joanisa de Sousa Rocha – Secretária; 
marcou a próxima sessão para o dia 11 de novembro do corrente ano e 
encerrou a sessão. Sala das sessões em 04/11/2024.  
 Pres.: Valdemir Nogueira do Amaral Filho _____________________________ 
1ºSec. Antonio Eraldo Costa Moura __________________________________ 
2ªSec. Ilma Rocha Cordeiro de Souza ________________________________ 
Djalma Nogueira Sales_____________________________________________ 
Edilson Oliveira da Silva ___________________________________________ 
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Edmundo Dantez Cordeiro Barros ___________________________________ 
Gabriel Kleber Pereira de Melo ______________________________________ 
José Carlos Menezes _____________________________________________ 
João Vianey Bezerra Justo _________________________________________ 
Maria do Socorro Veras dos Santos __________________________________ 
Valdeir Tomé da Silva _____________________________________________ 
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